

# WARTA

## Pemeriksaan Ranmor Dinas, Senpi dan Amunisi Jajaran Polres Pekalongan Oleh Tim Slog Polri

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.WARTA.CO.ID](http://PEKALONGAN.WARTA.CO.ID)

Aug 11, 2022 - 09:40



Pekalongan – Tim Supervisi Staf Logistik (Slog) Polri yang dipimpin Kabag Invent Biropal Slog Polri Kombes Pol Drs. Yosafat Sunaryanto melaksanakan pemeriksaan kendaraan bermotor (ranmor) dinas, senpi dan amunisi di jajaran

Polres Pekalongan, Rabu (10/08).

Pemeriksaan dilakukan terhadap seluruh ranmor dinas, baik roda 2, roda 4 maupun roda 6 serta senpi dan amunisi di halaman Mapolres Pekalongan. Pemeriksaan dilaksanakan oleh anggota Tim Supervisi Slog Polri diantaranya Kasubbag Dalmat Baginvent Ropal Slog Polri, AKBP Edi Wiranto, S.T., PS. Paur Subbagdalmat Baginvent Ropal Slog Polri, Penata I Irwan Sundoro, S.T., Paur Subbaghapus Baginvent Ropal Slog Polri, Penata I Iswanto, S.E dan Banum Baginvent Ropal Slog Polri Brigadir Muhamad Umin. Sementara untuk tim pendamping dari Polda Jawa Tengah Kabagpal Rolog Polda Jateng AKBP Teguh Tri Prasetya, S.I.K., M.H., Paur Subbag Alsusang Bagpal Rolog Polda Jateng, AKP Edik Suyanto, S.Kom., M.M., Bamin Subbag Alsusang Bagpal Rolog Polda Jateng, Aipda M.Akhirudin, S.Kom dan Bamin Subbag Senmu Bagpal Rolog Polda Jateng Briпка Teguh Supriyanto. Tujuan dari pemeriksaan tim Slog Polri dalam rangka menginventarisir, mengecek, dan melihat langsung kondisi kendaraan dan senjata api, yang dipercayakan oleh negara, untuk digunakan di Polres Pekalongan.

Tim Slog Polri meminta untuk selalu menjaga dan merawat, apa yang dipercayakan negara kepada kita, baik kendaraan maupun senjata api. "Sehingga dengan perawatan yang baik, maka sarana pendukung terutama kendaraan, baik roda dua, roda empat maupun roda enam yang ada, setiap saat bisa digunakan, kapanpun diperlukan," jelasnya.

Terkait perawatan kendaraan, Tim Slog Polri mengharapkan agar Bagian, Satuan dan Polsek jajaran, untuk selalu berkoordinasi dengan bagian logistik, terkait apa-apa yang dibutuhkan, dalam hal perawatan kendaraan dinas yang ada.

Sementara itu, terkait dengan senjata api, tentunya bagi Personil yang akan memegang senjata api, ada persyaratan yang harus dilengkapi, terutama hasil tes psikologi, yang merupakan syarat utama, bagi personil yang ingin memegang senjata api. Turut mendampingi tim supervisi Waka Polres Pekalongan, Kompol Riwayat Sosiynato, S.H., M.Si Bersama PJU dan Perwira Polres Pekalongan.